



日本赤十字社
Japanese Red Cross Society

郷なつよい

Satonotaylor

平成23年 春号

やすらぎの郷

謹んで地震災害のお見舞を申し上げます。
やすらぎの郷では募金箱を設置し救援金を受付しています。



事務部 主事
松本 正和

約5日間の活動ではありました、生涯忘れることのできない貴重な経験をさせていただきました。私たちの行つてきた活動が石巻の皆さんにとって少しでも役に立たたたのであれば、本当に嬉しく思いました。

赤十字の職員で良かったです。ありがとうございました。私は元の機能を取り戻せるよう調整できています。現地に着き、本当に困っている人を目の当たりにしました。その中で、石巻赤十字病院のスタッフの皆さん、町中の様子は、皆さんニース等でござる。お知りのとおり、震度6弱であり、震度6弱であり、震度6弱であり、震度6弱でありました。その中で、石巻赤十字病院のスタッフの皆さん、一丸となって全力で頑張つております。少しずつ病院が元の機能を取り戻せるよう調整できています。様子が伺えました。

東日本大震災の
救護活動に参加して

岩手県の被災地へ日赤介護チーム派遣中〔4/14(木)～5/13(金)〕



“やれることきちんとやり
全力を尽くします！”

主任生活相談員
廣田 弘樹

21日より岩手の陸前高田に来ております。配属先は老人保健施設ですが施設の搬入が激しく、190人弱の利用者は現在3カ所に別れて生活をしています。そのうちの二つ、32人が生家されている所には配属されています。配属先では主に患者食事介助等の介護のお手伝いをしております。4月末には全員が戻れるようになりました。また、特養では被災住民の退院者を多歓迎入れてあり、災害時ににおける特養での特養の役割を考えさせられました。難波まる体験に気をつけ相談のたましと感じます。（高橋を終了）

4月28日、予定通りじたる御迷惑を致しましたが、無事、帰宅しました。帰つたばかりは緊張感から余計な疲れました。体の調子が良い悪いどちらが少しずつ現じてきました。東北ではまだ不自由な医療所暮らしをしている方も多い普通に暮らせることを何よりも思っています。震災の復興にはまだ時間がかかると思いますが東北の方々も頑張っていますので自分も頑張ります。今回、お世話にはお世話をありがとうございましたが、多くの経験をすることができ、今後の自分の糧になるものと感じます。ありがとうございました。今後とも宜しくお願いします。

日赤介護チーム活動報告 第2班〔4/21(木)～4/29(金)〕



東棟 「一致団結」

新介護長の下、一致団結して入所者を見つめる



田中介護係長 「笑顔」

私達は、利用者の皆様が“素敵な笑顔”で暮らして頂けるようお世話をさせて頂いております。また、地域住民の皆さんと積極的に交流し、世の中ともっとクロス!!頑張ってます。



西棟

「その方らしく、たのしい日々を」
をモットーに頑張っています。



吉村介護長

入居者の笑顔が絶えない西棟です。

恒吉ガーデン



恒吉ガーデン長
“今年もやります”

今年も正面玄関前の恒吉ガーデンにご注目!!
かわいい花と緑で皆さんをお迎えします。
現在、次のガーデンを構想中です。どうぞご期待!



ケアプランセンター 「笑顔と向上心」

この4月からケアマネージャー3名体制となり「居宅介護支援特定事業所」として新たにスタートしました。主任ケアマネージャー、社会福祉士、看護師、それぞれの専門分野を活かしたチームワークの良い居宅支援事業所です。「安心してください。振り向けば私達が後ろにいます。」笑顔と優しさと向上心で皆様の在宅生活を支えます!!



特養相談員

「利用者の皆さん幸せと笑顔のために」
「広さと緑」



廣田主任相談員

安藤相談員

廣田主任相談員は、実は資格持ちで、勉強家です。ほんの一部を紹介すると、社会福祉士・ケアマネ・介護福祉士はもちろん、フォークリフトや衛生管理者の資格も持っています。休日は長男のユウキくんとマラソン大会に出場するマイホームパパです。安藤相談員は得意の話術で人を惹きつけるだけでなく、趣味の釣りもプロ級です。丁寧な物語と楽しい発想力で、多方面の方々に支持されています。特養相談員は二人とも、仕事も真面目、多才な趣味を持ち、豊かな経験と幅広い人脈でやすらぎの郷を支えています。

ケアハウス



吉田係長

「利用者の心とともに」
心と心のつながりを大切に



武田園長

「緑あふれる広々とした環境」
「職員の笑顔が素晴らしい」
「理念に向かって頑張る」

施設環境・家族会・ボランティア・そして素晴らしい職員に恵まれた施設です。これからもよろしくお願いします。

川原課長



事務所 「結」

「人のバランスが良い」
「基盤が強い」

川原事務課長を中心に、事務職員一同、正確かつ迅速に仕事をこなしつつ、明るい冗談と笑顔があふれるメンバーです。これからもチームワークを大切にしながら、やすらぎの郷を支えていきます。

祝15周年 “やすらぎの郷一歩前へ!!”

新たな可能性に向かって。

平成23年6月1日、やすらぎの郷は15周年を迎え、新しい可能性に向かって踏み出します。

各部署に聞きました!

やすらぎの郷はココがスゴイ!!

看護 「熱いハート」

で利用者の皆さんの
わずかな変化も見逃しません!!



藤野看護師長

厨房 「絆」

いざという時の
団結力はスゴイ!!



柳池主任調理員

デイサービス

「チームワークがよく親しみやすい」



藤野

“おもてなしの心”と“やすらぎの
ある家庭的な雰囲気”、そして“明るく元気な職員”が自慢のデイサ
ービスです。新しい車両も増え、ま
ずますパワーアップです。

車両が増えました



日本財團より助成を受け平成23年3月8日に新しく
キャラバンを整備し利用者の送迎に活躍してます!

赤十字奉仕団ボランティア交流 “じゅんの会” “ふきのとう” 交流会



平成23年3月25日、北九州を拠点に活動している“じゅんの会”
と“ふきのとう”が当施設で行なっているケアピクスを通じて交
流会を行ないました。

